

N-m 630 Manual – Front side
490 x 70 mm, zig-zag fold

matho®      Nestler-matho GmbH Rheinstrasse 221 76532 Baden-Baden Germany N-m 630 GTIN 4251288163008 DN 802860 LUCID: DE1762010044427	DE N-m 630 TALENT 3-in-1 Wireless Charger 15 W Bedienungsanleitung Bitte lesen Sie diese Anleitung vor Gebrauch des Artikels sorgfältig durch. Bewahren Sie sie auf und händigen Sie diese bei Weitergabe des Produkts mit aus. Hiermit erklärt Nestler-matho GmbH, dass das Gerät N-m 630 der Richtlinie 2014/53/EU entspricht. Der vollständige Text der EU-Konformitätserklärung ist unter der folgenden Internetadresse verfügbar: www.nestler-matho.de Packungsinhalt: 3-in-1 Wireless Charger, 100cm Kabel USB-A auf USB-C, Bedienungsanleitung Eigenschaften: - Eingangsleistung: 9V/2A - Ausgangsleistung: 3W(Uhr)/5W/7.5W/10W/15W - Ladeabstand: 4-6 mm - Ladeeffizienz: ≥ 70 % Inbetriebnahme: Schliessen Sie die Induktionsladestation mittels des mitgelieferten Ladekabels an die USB-A-Buchse eines Ladeadapters an. Das Gerät ist sofort einsatzbereit. Legen Sie Ihr Smartphone, Ihre Smartwatch oder Ohrhörladerladeschale direkt auf die Ladefläche. Sofern diese mit Magneten ausgestattet sind, finden diese die optimale Ladeposition automatisch. Nicht magnetische Geräte müssen manuell zentriert werden. Zeigt Ihr Gerät den Beginn des Ladens an, haben Sie die korrekte Position gefunden.	Fragen und Antworten Warum lädt mein Gerät nicht? Stellen Sie sicher, dass Ihr Gerät den Qi-Standard unterstützt und korrekt mittig über der Induktionsfläche platziert ist. Während Smartphones und Ohrhörer herstellerübergreifend auf dieser Station geladen werden können, ist dies bei Smartwatches auf Produkte von Apple® sowie die meisten Geräte dieser Art von Huawei und Xiaomi beschränkt. Warum lädt mein Smartphone über Induktion langsamer als direkt am Ladekabel? Das ist abhängig vom verbauten Induktionsempfänger in Ihrem Smartphone. Die Dämpfung der Ladeenergie über Induktion ist etwas höher, weshalb die Ladedauer etwas länger sein kann. Um die 15 W Leistung zu erreichen, muss ein Ladeadapter angeschlossen sein, der 18 W liefert. Ist die Strahlung des Induktionsladegerätes gesundheitsschädlich? Das Ladegerät gibt eine nicht ionisierende Strahlung ab die, nach heutigem Stand, nicht gesundheitsschädlich ist. Wichtige Sicherheitshinweise Bitte benutzen Sie keine Ladegeräte mit geringerer Ausgangsleistung als 9V – 2A um die Induktionsladestation anzuschliessen. Bei zu geringer Anschlussleistung ist der Ladevorgang nicht stabil. Das kann zu Ladeaussetzern führen. Eine Erwärmung Ihres Smartphones während des Ladevorgangs ist normal. Die Induktionsladestation ist mit einem Überhitzungsschutz ausgestattet. Die Induktionsladestation ist kompatibel zu den meisten Smartpho-	nehlen aus PVC, PU, TPU usw. Bei sehr dicken Hüllen ist es möglich, dass die Leistung des Induktionsladegerätes nicht ausreicht, um die Hülle zu durchdringen und das Smartphone zu laden. Nicht direktem Sonnenlicht, Feuer, Wasser, Feuchtigkeit oder Hochspannungsanlagen aussetzen. An heißen Tagen nicht im Auto aufbewahren. Sollte die Ladefläche des Induktionsladegerätes, trotz des eingebauten Schutzes vor Überhitzung, sehr heiss werden, entfernen Sie bitte aufgelegte Geräte und trennen Sie das Ladegerät vom Ladestrom. Nachdem das Ladegerät abgekühlt ist, können Sie den Ladevorgang fortsetzen. Versuchen Sie nicht, den Wireless Charger zu öffnen, zu zerdrücken, zu durchstechen, zu verformen oder selbst zu reparieren. Beim Laden keinen Temperaturen unter 5°C aussetzen. Platzieren Sie das Induktionsladegerät nicht in der Nähe von Magnetfeldern oder Magnetlesestreifen von Bankkarten, es könnten die Daten auf den Karten beschädigt werden. Führen Sie das Gerät und seine Zubehörteile am Ende seiner Lebensdauer einer mit den Normen Ihres Landes konformen Entsorgung zu. Technische Änderungen, Irrtümer und Druckfehler vorbehalten. ACHTUNG! Gefahr ernster Verletzungen oder Tod: Menschen mit Herzschrittmacher oder ähnlichen medizinischen Implantaten sollten ihren Arzt befragen, bevor sie dieses Induktionsladegerät nutzen. Es sollte mindestens 50 cm entfernt von der Stelle, an der die oben genannten Implantate getragen werden entfernt sein, da es die Wirkungsweise dieser Geräte beeinflussen kann.	EN N-m 630 TALENT 3-in-1 Wireless Charger 15 W Instruction manual Please read these instructions carefully before using the product. Keep them in a safe place and hand them out when passing on the product. Nestler-matho GmbH hereby declares that the appliance N-m 630 is in compliance with Directive 2014/53/EU. The full text of the EU Declaration of Conformity is available at the following internet address: www.nestler-matho.de Package contents: Wireless Charger, 100 cm cable USB-A to USB-C, user manual. Technical characteristics: - Input power: 9V/2A - Output power: 3W(watch)/5W/7.5W/10W/15W - Charging distance: 4-6 mm - Charging efficiency: ≥ 70 % How to get started: Connect the induction charging station to the USB-A socket of a charging adapter using the charging cable supplied. The device is immediately ready for use. Place your smartphone, smartwatch or earphone charging case directly on the charging surface. If these are equipped with magnets, they will automatically find the optimum charging position. Non-magnetic devices must be centred manually. If your device indicates the start of charging, you have found the correct position.	FAQs Why my device does not charge? Make sure that your device supports the Qi standard and is correctly centred over the induction surface. While smartphones and earphones from all manufacturers can be charged on this station, smartwatches are limited to products from Apple® and most devices of this type from Huawei and Xiaomi. Why does my smartphone charge more slowly via induction than directly on the charging cable? This depends on the induction receiver installed in your smartphone. The attenuation of the charging energy via induction is somewhat higher, which is why the charging time can be somewhat longer. To achieve the 15 W power, a charging adapter that supplies 18 W must be connected. Is the radiation from the induction charger harmful to health? The charger emits non-ionising radiation which, according to the current state of knowledge, is not harmful to health. Important safety instructions Please do not use chargers with a lower output power than 9V – 2A to connect the induction charging unit. If the connected power is too low, the charging process will not be stable. This may lead to charging interruptions. It is normal for your smartphone to heat up during charging. The induction charging station is equipped with overheating protection. The induction charging station is compatible with most smartphone cases made of PVC, PU, TPU, etc. Please do not use cases made of metal. With very thick cases, the power of the	induction charger may not be sufficient to penetrate the case and charge the smartphone. Do not expose to direct sunlight, fire, water, moisture or high voltage equipment. Do not store in the car on hot days. If the charging surface of the induction charger becomes very hot, despite the built-in protection against overheating, please remove any smartphones placed on it and disconnect the charger from the charging current. After the charger has cooled down, you can continue the charging process. Do not attempt to open, crush, puncture, deform or repair the Wireless Charger yourself. Do not expose to temperatures below 5°C when charging. Do not place the induction charger near magnetic fields or magnetic reading strips of bank cards, the data on the cards could be damaged. At the end of its service life, dispose of the device and its accessories in accordance with the standards of your country. Technical specifications are subject to change without notice. Errors and misprints excepted. WARNING! Risk of serious injury or death: People with pacemakers or similar medical implants should consult their doctor before using this induction charger. It should be at least 50 cm away from where the above implants are worn as it may affect the operation of these devices.
---	---	---	---	---	---	---

N-m 630 Manual – Back side
490 x 70 mm, zig-zag fold

matho®

eco zoom

natureOffice.com/568-0922-926

Rohstoffe

Transporte

Produktion

Nutzung

Entsorgung